

**Donnerstag, 14. Oktober 2021 – Diffy in Bremen**

*Hallo heute aus Bremen,*

*auch überrascht? Ich schon, heute sollte es ja nach Trier gehen, aber das ist wegen Krankheit aufs nächste Jahr verschoben. Aber egal, weil ich habe ja ADHS und da bin ich ganz flexibel.*

*Erinnert ihr euch noch an meinen Besuch auf dem Kirchentag vor 4 Jahren? Da habe ich Erwin, den Ehrenamtsesel kennengelernt und der wohnt in Bremen. Als die Gruppe in Bremen uns eingeladen hat zu kommen, habe ich natürlich sofort Erwin angerufen und ihn heute in seiner WG besucht. Wir hatten total viel Spaß – haben Verstecken gespielt.*



*Dann lagen da so Kugeln rum, das sah sooo unaufgeräumt auf, dass ich die gleich mal ordentlich hingelegt habe ... wusste ja nicht, dass das Kunst ist und man die nicht anpacken darf.*



*Deshalb kam dann auch die Polizei, die heißen in Bremen „Kesse Politessen“ – erst hatte ich etwas Angst, aber dann waren die total nett und witzig – wenn ihr die auch mal treffen wollt, die wohnen im Blaumeieratelier.*

*Morgen geht's nach Berlin, das wird bestimmt wieder aufregend*

*Eure Diffy*